



# El reto con clonazepam deja 15 intoxicados más

## Guanajuato.

Salud reporta estables a los siete niños y ocho niñas; llaman a padres a vigilar redes sociales

AVELINA GUEVARA  
GUANAJUATO

Al menos 15 estudiantes de una primaria de Guanajuato, Guanajuato, se intoxicaron por consumir clonazepam como parte de un reto difundido en redes sociales; dos fueron trasladados en ambulancia y el resto por sus propios medios a un hospital.

En un primer reporte, el gobierno municipal, a través de Protección Civil, señaló que los jóvenes estaban “intoxicados” y por la tarde personal de la Secretaría de Salud informó que su estado era estable y pudieron regresar a sus casas.

Aparentemente realizaron un reto de una plataforma, llamado “el último que se duerme, gana”. Consiste en consumir el fármaco y tratar de no dormirse. Elementos de seguridad

acordonaron la zona para permitir el acceso solo a los cuerpos de emergencia.

Padres de familia acudieron a la primaria Profesora María de Jesús López, conocida también como “escuela Del Sol”, que se ubica en el centro histórico de la ciudad de Guanajuato, para recoger a sus hijos.

La Secretaría de Educación manifestó su preocupación por el posible consumo de un medicamento controlado entre estudiantes, activó el protocolo y gestionó la inmediata revisión médica, aunque rechazó que hubiera alumnos intoxicados.

El presidente municipal, Mario Navarro, lamentó el aparente cuadro de intoxicación sufrido por siete niños y ocho niñas de entre 10 y 11 años. Exhortó a padres a estar al pendiente de sus hijos en cuanto a lo que ven en redes sociales.

Este caso se suma a los de Ciudad de México, con ocho menores intoxicados, y de Monterrey, con tres. El clonazepam se usa para controlar ciertos tipos de convulsiones y ataques de pánico. ■